

ASTROLOGÍA - PLUTÓN ENTRANDO EN ACUARIO - PERSPECTIVA EXTRATERRESTRE

Published 5 February 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

El video fue inspirado en las preguntas que paso Jean-Claude, el host de programa Beyond Mystic en Ingles, donde Gosia

participo hace poco leyendo las respuestas de Yazhi.

Originalmente en Español - 2019-2020

Swaruu (9): El horóscopo que usan los humanos popularmente es en su enorme mayor parte basura. Esto es porque los

poderosos no desean que la gente normal tenga verdadera astrología. De ahí el dicho: Ni la gente normal ni los millonarios usan

ni creen en la astrología, pero los billonarios y la realeza si cree y usa la astrología todo el tiempo. No usan la misma astrología,

pues eso es conocimiento oculto para la humanidad y solo se comparte en círculos de élite pero ya muy arriba. Porque les

proporciona poder, poder que no desean compartir.

Comprimiendo todo con una prensa de 20 toneladas, astrologia es una dinámica energética en el cosmos, una relación entre

frecuencias propagadas como ondas en el éter como la gravedad que son las que tienen la armónica apropiada para formar lo

que es una persona o punto de atención-conciencia.

Entonces, no es que los astros influyan sobre la persona, sino esa persona es la conjunción energética de todos los astros, cercanos y lejanos. Los astros y sus posiciones solo son un indicio de qué es la persona en cuestión, es una estela de la persona. Una vez más, es al revés: no son los astros los que influyen en la persona, sino los que dan las claves de como es dicha persona. Entonces, no están controlando a la persona, sino solo están dando claves de como es. La persona tiene el control y es así como es por otras razones propias de ella misma, vidas pasadas formando su percepción, por ejemplo.

No es una postura determinista sobre lo astrológico. Sino lo astrológico explica o puede hacernos ver como es esa persona, porque si la persona fuera diferente, la disposición energética de los astros sería diferente para ella. La persona es lo que importa, es quién crea. Y los astros son solo más personas, más conciencias, o puntos o nodos del Eter. Pero entonces, también se puede explicar la astrología como la "gentología" o el ver como influyen sobre una persona las demás personas que la rodean. Da lo mismo. Dime con quien te juntas y te diré quién y qué eres.

La cruz es el mejor símbolo para astrología porque ese es el símbolo de la astrología, solo son las personas de a pié quienes lo ven como símbolo de "otra cosa".

Originalmente en Ingles - Enero 2023

JC: Sobre Plutón entrando en Acuario (Marzo 2023 a 2044). ¿Es correcto decir que este tránsito desatará primero toda la

suciedad sobre el "Gran Reseteo" y empujará a la gente en el poder a implementar aún más control a través de la tecnología?

Yazhi: Plutón está relacionado con Shiva, el destructor de mundos. Pero Shiva es un destructor de mundos malos, por lo que el

malvado Cábal tiene mucho miedo de Shiva y su energía. Esta es la razón esotérica por la que Plutón fue degradado a

planetoide desde su anterior estatus de planeta. Es un planeta por derecho propio, órbita elíptica o no, y no hay ninguna razón

real para que no lo sea. Todo es esotérico y el Cábal temiendo a Shiva.

En cuanto a por qué se hace referencia a Plutón como Shiva, es algo muy antiguo, que se remonta al propio mito de Shiva. Se

dice que cuando regrese va a derrotar todo el mal en la Tierra. En cuanto a cómo planea hacerlo... bueno, sigo pensando que se

trata de sustancia para el mito y no mucho más. Sin embargo, como egrégor incluso,

el hecho es que sí influye en la Tierra y en lo que ocurre en ella. Pero no es una influencia directa como tal y como algo literal.

Verás... para las razas estelares, especialmente para los Taygetanos, los objetos estelares no influyen en nadie de la manera que se dice en la Tierra. Lo que ocurre en "las estrellas" es un reflejo de lo que ocurre. Así que es otro caso de humanos viendo las cosas al revés y reflejando su propia manera determinista de pensar.

Cuando alguien nace, se puede marcar ese punto exacto en el tiempo y en el espacio utilizando fechas y mapas estelares. No

sólo las fechas, como se hace en la Tierra. El punto en el espacio, o en una fecha-mapa estelar, es como una instantánea fija de

dónde estaba cada objeto estelar cuando alguien nació. Así que, más adelante, observar los movimientos de las estrellas y los

objetos estelares puede ayudarte a entender a alguien, o a ti mismo. Lo mismo ocurre con Plutón y Shiva.

Plutón entrando en Acuario. Se dice que la transición entre la era de Piscis y la era de Acuario es alrededor de 2012 hasta ahora,

y eso es o puede incluso estar atrasado. Se supone que traerá muchos cambios buenos y muchos en la Tierra lo relacionan con

la llegada de la llamada Nueva Tierra, su ascensión a la 5D y todo eso. Así que, si colocas a Plutón entrando en Acuario, ¡oh

wow el Cábal empieza a temblar! En su lectura esotérica, lectura astrológica, significa básicamente que Shiva destruirá la vieja

Tierra para implantar la nueva, siendo nueva la que está en 5D en la "Era de Acuario". Ese es el significado que yo le veo.

Según los archivos de la Federación, Shiva era un explorador Andromedano.

Gosia: Pero, ¿hay algo de verdad en ello, en ese suceso, o es sólo algo que temen pero que no tiene sustento real? ¿Vosotros

mismos le dais alguna importancia a este tránsito?

Yazhi: Es importante porque ellos lo ven. Y es importante porque así lo ven todos los que saben en la Tierra.

Para nosotros... sabemos que los objetos estelares son grandes masas de conciencia y que todos estamos conectados a través

del éter. Así que lo que hacen es un reflejo de lo que somos, y nosotros también les afectamos.

En general, este tránsito se ve como una progresión en la fecha y el mapa estelar. Es decir, el punto en el tiempo y en el espacio

en el que los objetos estelares se encontraban en esa posición exacta. Así que ayuda a coordinar entre razas estelares, ayuda a

fijar fechas para casi cualquier cosa, como una reunión en algún lugar. Es lo mejor que tenemos que incluso se parece a un reloj

común porque, como he dicho antes, el tiempo es muy relativo y cambia mucho de planeta a planeta, de lugar a lugar. Aparte de

lo anterior, no le damos más significado.

JC: Acuario en astrología está ligado a los extraterrestres, por lo tanto estaba pensando que Plutón (el gran revelador) entrando

en Acuario en Marzo podría desencadenar mucha divulgación ET. ¿Estás de acuerdo?

Yazhi: Veo el punto astrológico de eso desde su punto de vista. Sería lógico. Pero, tal como yo entiendo que funcionan las cosas

en la Tierra, no significa nada en absoluto. Si los controladores quieren revelar algo ET, entonces podrían, o usarían ese tiempo,

o momento, sí. Así es como operan. Pero yo no contaría con ello. Es tan vago como si yo dijera que revelaré cosas importantes

sólo el día de mis cumpleaños.

Gosia: Jaja ok. Pero dijiste que lo que ocurre en el espacio es un reflejo de lo que está ocurriendo.

Yazhi: Sí, pero entendiendo cómo piensa el Cábal, y lo que quiere la Federación, si hay una divulgación ET en Marzo, no será

"un cambio de vida", sólo otro tonto "El Pentágono está tomando el video de los pilotos de F-18 de la Marina de los EE.UU. muy

en serio" y todos los gurús OVNI enloqueciendo por eso, usándolo para hacer videos sobre la divulgación y eventos y libros y

todo eso... basura (lo siento). Están hasta las narices de ETs ahí abajo, si no pueden ver eso, entonces es su problema no el

problema de los ETs, si sabes lo que quiero decir.

Gosia: También podría desencadenar divulgaciones ET de NO los controladores, sólo más divulgaciones y punto. Como lo que

está haciendo Mari. Podría caer en eso, el trabajo de Mari. Siento que no es una coincidencia. ¡Sabes que no hay ninguna!

Yazhi: No, no hay ninguna.

JC: Acuario está relacionado con la nueva tecnología y Plutón con las modalidades de curación y el ADN - ¿qué está pasando

con nuestro ADN? ¿Se está actualizando o se actualizará?

Gosia: Mucha gente habla de esas "actualizaciones" del ADN. ¿Es eso Nueva Era o de qué se trata?

Yazhi: Creo que es principalmente Nueva Era, pero hay algo de verdad en ello. Lo que entiendo que están diciendo es que a

medida que todos se mueven hacia el llamado "Nuevo Mundo" y hacia la "5D", el ADN humano cambiará a una forma más

cristalina. Pero lo que he oído es que es muy determinista en el sentido de la Nueva Era, como que el ADN de todos cambiará,

les guste o no, y no tendrán que hacer ningún trabajo sobre sí mismos. En mi opinión no, no sucederá así en absoluto.

Dicho esto, cuando alguien asciende en conciencia, la persona empieza a ser un ser 5D. Lo que quiero decir, y como he dicho

antes, la gente tiene que ser el nuevo mundo 5D en el que quieren vivir. No esperar a que les suceda. Si esperan seguirán

esperando para siempre. Tienen que ser el cambio. Tú eres una densidad, no vives en una densidad.

Pero... cuando eso ocurra, entonces su ADN cambiará a la forma cristalina de la que están hablando. Tu cambias el ADN siendo

el ser de luz, el ADN no te cambia a tí; El ADN solo es un reflejo, una materialización y una manifestación del ser.

Y... cuando suficientes personas en la Tierra asciendan en consciencia, entonces la frecuencia existencial media del planeta

cambiará y subirá mucho más, provocando una reacción en cadena debido a que la frecuencia dominante del planeta subirá.

Así que, desde ese punto de vista, todo el mundo se verá afectado de forma positiva.

Pero, como hemos visto, la Tierra no es el mejor planeta para encontrar seres positivos elevados. Hay muchos, pero en general

la verdad es que la Tierra es como debe ser, según los deseos de manifestación de la población media de allí.

Gosia: ¿Así que no hay "actualizaciones" hechas en el ADN humano por los ETs?

Yazhi: A nivel individual, sí, ¡y no hay nada nuevo en ello! La mayoría de las abducciones son precisamente para eso. La gente

en la Tierra ve el ADN como un plano de su cuerpo y de su destino, de lo que son físicamente. El ADN es una condensación

cristalina, o manifestación, de la memoria. Es un registro de quién eres, y de lo que has hecho en tus vidas pasadas y en la

actual. Desde el punto de vista de tu propia línea temporal, el ADN es memoria. Tú decides lo que se escribe ahí, no al revés.

Otro ejemplo de que los humanos interpretan o ven las cosas al revés.

Gosia: Entonces, si nosotros decidimos eso, ¿por qué se producen las abducciones y pueden tener algún efecto sobre nosotros?

Yazhi: Hacen que la persona abducida vuelva a su trayectoria de vida, la que la persona decidió por sí misma antes de entrar en

la corporalidad. La vida en la Tierra 3D puede distraer mucho y hacer que la gente se pierda fácilmente. Se trata de un arreglo

temporal, o de devolver la memoria del sujeto a lo que debería ser.

JC: Veo a Plutón en Acuario como un tiempo potencial para "La Gran Mortalidad" - ¿crees que muchos humanos morirán en los próximos meses/años?

Yazhi: Plutón y Shiva no están relacionados con nada negativo para la gente o para el planeta, significa la destrucción del viejo

paradigma. Shiva también representa la energía que expone todas las mentiras y a todos los mentirosos. Sin embargo, en una

opinión más personal, sí podría significar una gran mortandad. Probablemente relacionada con las vacunas.

Otro comentario relacionado. Se está diciendo en todas partes que hay una extinción masiva en este momento. Y parece muy

evidente, incluso desde aquí. El problema con eso es que nuestros estrictos datos científicos recogidos con drones y sensores,

como los del boom frontal de Toleka, indican lo contrario. Parece que la vida salvaje está muy bien y prospera. También lo están

los ecosistemas que la sustentan. Estos datos también avalan lo que decimos que en términos estrictos no hay sobrepoblación,

sino puntos sobrepoblados, llamados ciudades.

Gosia: ¿Extinción masiva de qué especies?

Yazhi: De todas las especies. Eso es lo que están impulsando los globalistas. Plantas y animales, vida salvaje en general. Puede

que no tenga sentido, pero los datos científicos están ahí. Están prosperando y haciéndolo bien, a escala global. El por qué

puede ser complicado, y los Taygetanos todavía lo están estudiando. Pero eso es lo que demuestran los datos.

JC: Estamos pasando a otro tránsito. Saturno entrando en Piscis (Marzo 2023 a Mayo 2025). Nuestra compañera astróloga Meg

estaba viendo este tránsito como el regreso de la gente "Woo"/Intuitivos (Piscis) como parte de los nuevos grupos de liderazgo

en nuestra nueva sociedad (Saturno) - ¿estarías de acuerdo con eso?

Este tránsito puede ser visto como el debilitamiento (Saturno) del sistema inmunológico (Piscis).

Yazhi: Siendo Piscis, me resulta un poco extraño. Sí, me veo obligada a estar de acuerdo. Astrológicamente hablando. Aunque

no veo el debilitamiento del sistema inmunológico. No veo a qué podría deberse. A menos que, de nuevo, esté relacionado con

las vacunas.

JC: Piscis en astrología puede relacionarse con el comunismo y el auge de la extrema izquierda política. ¿Crees que vamos a ver

cómo se implanta la Renta Básica Universal?

Yazhi: Ahora bien, no me gusta el término "extrema izquierda" porque hoy en día la "izquierda" se asocia políticamente con los

demócratas en Estados Unidos. Y la gente a la que te refieres allí son más bien anti-dualistas, semillas estelares de nueva

mentalidad que hacen todo lo posible para implementar una estructura social más parecida, o en la dirección, de una Sociedad

Holística completa.

Gosia: OK. ¿Qué hay de la Renta Básica Universal?

Yazhi: Es un plan que los globalistas quieren implementar, y es un salario básico para todos en la Tierra. Basado en el gobierno.

El problema es que, aunque suena bien al principio, sobre todo para los más pobres, es una trampa, porque hace que la gente

dependa de sus gobiernos que, al mismo tiempo, destruyen la clase media y todas las pequeñas empresas y todos los

empresarios, medianos y pequeños. Así que lo que quieren es hacer que la gente dependa de sus gobiernos para su propia

supervivencia. Hacerlos dóciles y obedientes, o de lo contrario se les quitará la renta básica. La gente no tendrá más remedio

que obedecer todo lo que los gobiernos quieran hacerles, como más vacunas y agendas similares. La renta básica es el queso

en la trampa para ratones.

Gosia: ¿Crees que eso va a ocurrir?

Yazhi: Sí, la gente no puede ver que es una trampa, y poco a poco se está implantando en todo el mundo en programas como la

ayuda a las personas con necesidades especiales y a los ancianos. Lo veo venir. Primero en algunos lugares, luego en otros,

dependiendo de los niveles de pobreza y del sistema político del lugar. Por ejemplo, ya se está empezando a aplicar en algunos

lugares de América Latina, como México.

JC: Eje nodal cambiando a Aries/Libra (Julio 2023 a Dic 2024). Esto usualmente apunta a una nueva lección kármica que

tenemos que integrar - esta vez el Nodo Norte (Rahu) se moverá a Aries, pidiéndonos ser más individualizados (separados de la

manada) y más autorealizados - ¿estarías de acuerdo con eso?

Yazhi: En general, entrar en Aries significa individualización, pero también significa clarificación, como definir lo que está bajo su

influencia. Por eso está ligado a la individualización, ya que los límites o todo se aclara, como si se disipara la niebla.

Esto va exactamente de la mano con la energía de Shiva y Plutón entrando en Acuario. Definiendo las cosas, siendo capaz de

verlas tal y como son. La disolución del mentiroso y de las mentiras. Una definición personal, integración.

JC: ¿Es cierto que sólo el 30% de la población es realmente capaz de individualizarse en esta vida y de liberarse del rebaño?

(Leí eso en un libro de astrología evolutiva)

Yazhi: Es casi imposible poner porcentajes exactos a la población ya que los datos son muy poco claros y difíciles de definir o

conseguir. Sin embargo, el 30% sí me parece que con el ojo de mi mente sería la cifra correcta, pero teniendo en cuenta que

dentro de ese 30% también habría un gradiente de personas despiertas, de menor a mayor.

Otro problema es que hoy en día se ha abusado tanto de la palabra "despierto" o "gente despierta" que no debería usarse más

porque es como una excusa para justificar todo tipo de agendas separatistas, aquellas destinadas a colocar a un sector, o

segmento, de la población en contra del otro. Racismo, sexismo, agendas políticas... todas caen dentro de los "despiertos",

esto empezó a tomar fuerza con el movimiento que respaldaba a Trump durante las últimas elecciones fraudulentas en EEUU.

Siendo que ambos bandos estaban trabajando juntos para crear la ilusión de una lucha política en la mente de la gente.

JC: ¿Qué ha sido hackeado por el Cábal en el ciclo de reencarnación? ¿Cómo ha sido pirateado?

Yazhi: Sólo hay una manera de secuestrar el ciclo de reencarnación. Y es la vieja forma que han estado usando desde el

principio del Cábal, al menos: controlar mentalmente a la gente para que quiera

reencarnar y quiera reencarnar en lo que los

controladores quieren. Convencer a un alma de que tiene un karma que pagar, o cualquier otra excusa, colocándola siempre en

un patrón de pensamiento de culpa kármica, con el fin de manipularla para que regrese.

Pero las almas regresan a la Tierra por sus propias razones válidas todo el tiempo, quiero decir, hay muchas razones auténticas

para ir allí, porque es un lugar hermoso lleno de contrastes coloridos. Y la experiencia allí es rica y única. Así que es lógico que

las almas se apeguen a vivir en la Tierra, y tener otra y otra experiencia allí.

La gente de la comunidad de la Nueva Era, o de la comunidad espiritual, a falta de mejores términos, siempre parece presentar

la Tierra como un lugar del que las almas deben escapar. Comprendo que la vida en la Tierra es muy dura, y más para la

mayoría. El problema es que desde el otro lado las cosas cambian, ves y valoras las experiencias vitales desde una perspectiva

diferente. Lo que quiero decir es que las almas vuelven allí voluntariamente. Nadie las obliga. Sólo se crean más razones para

que quieran reencarnarse allí una vez más.

OTRO DIA

Gosia: Entonces, hablando de astrología, ¿las almas eligen nacer en una fecha concreta porque las alineaciones astrológicas

encajan con lo que son para luego indicarse a sí mismas y a los demás cómo son?

Yazhi: No como en elegir. Más bien... la energía y tu frecuencia dictan que eres compatible con esa fecha. Como con todo lo

demás, eres una frecuencia compatible con esa fecha y ese signo astrológico y con todo lo que va con ello.

Gosia: Ok. Se dijo una vez que las estrellas y los planetas son como las personas, y en cuanto a tener amigos en tu vida, indican

qué tipo de persona eres. Esto significaría que las estrellas y los planetas tienen personalidad, etc. Pero, en primer lugar, ¿cómo

se relacionan los astros con nuestra personalidad? ¿Cómo se llega a esas conclusiones sobre qué rasgo de la personalidad se

relaciona con qué signo?

Yazhi: Primero hay que hacer una especie de mapa donde se relaciona un rasgo de la personalidad con esa configuración

estelar específica, siendo que los planetas son los objetos astrales que están más cerca y por eso tienden a tener una mayor

influencia en las personas (como se dice). Y para eso están los signos del Zodiaco, son rasgos básicos de la personalidad

asociados a los planetas y a su tránsito por las constelaciones estelares.

¿Cómo se hicieron las asociaciones? A través de la observación. Exactamente igual que la observación de cuándo habrá un

cambio climático durante un año, el desarrollo de las estaciones. Y, por ejemplo, la observación de cuándo se desborda el río

Nilo, creando la buena tierra fértil lista para cultivar en ella.

Así con las estrellas, cuando las personas tienen un determinado grupo de rasgos de personalidad, ciertos rasgos, pueden

asociarlos, utilizando la fecha de nacimiento de esa persona con la posición de las estrellas y los planetas sobre ella.

Gosia: Esas observaciones tienen que ser antiguas.

Yazhi: Sí, lo son, o eran antiguas, una muy lenta recopilación de datos, donde los sacerdotes y los astro-observadores

escribieron esas asociaciones a través de los siglos. También fueron ayudados por personas de fuera del planeta que les

enseñaron cómo registrar los datos.

Gosia: ¿Cómo sabe mi alma de estas asociaciones para elegir nacer en una fecha y hora específicas?

Yazhi: No es un caso de conocimiento como tal. Se trata de lo que es un alma. Los rasgos de personalidad son una frecuencia,

y como frecuencia tienden a ir con lo que coincide con ella, y esa frecuencia coincidirá con la frecuencia de un signo zodiacal.

Piscis no me definió, tengo una frecuencia de Piscis.

Una persona es de cierta manera debido a su viaje del alma, todos los pensamientos y todas las experiencias que ha recogido,

consciente o inconscientemente a través de la vida. Esto crea un patrón de frecuencia que es como un plano del alma. Así que

las estrellas y los planetas, en general, también tienen esos patrones de frecuencia, por lo que un alma nacerá donde

corresponda. Por ejemplo, si un Piscis tiene una frecuencia de 70,032 y la frecuencia planetaria y estelar de cierta fecha es de

70,032 o lo suficientemente cercana en valor de frecuencia, entonces esa alma nacerá cuando esas alineaciones estelares

ocurran.

Gosia: Pero todo tiene conciencia y está vivo, así que ¿por qué la alineación de...

digamos, árboles y conejos en ese día no importa aquí también, por ejemplo?

Yazhi: Sí, por supuesto que todos los conejos, las plantas, las rocas, los perros y los gatos, las calles de doble sentido y las

chocolatinas también afectan a tu frecuencia, al igual que las estrellas. Sólo que las estrellas pueden ser rastreadas y mapeadas,

y los conejos son más difíciles de rastrear. Y las estrellas y los planetas son cosas grandes en el espacio que contienen mucha

gravedad, por lo tanto de conciencia, así que por supuesto tenderá a "influir" en las personas y las almas mucho más que los

conejos.

Excepto si te gustan tanto que estás todo el día con ellos y son una parte relevante de tu vida, entonces sí que un conejito te

influye mucho más que... Neptuno.

Nota algo, es el mismo principio de una nave estelar saltando al hiperespacio. Irá a donde coincida su frecuencia.

Gosia: ¿Esa configuración continúa influenciándote, como dicen, o es fija y sólo se aplica a ti cuando naces?

Yazhi: Mantienes esa frecuencia en gran medida durante tu vida, pero... las vidas están destinadas a evolucionar, así que sí,

cambia a medida que avanzas dependiendo de lo que hagas allí. Por ejemplo, Tina todavía es Piscis pero está etiquetada como

nacida el 2 de Marzo, mientras que Mari y yo somos del 8 de Marzo. Así que hay un ligero deslizamiento de frecuencia, porque

somos personas diferentes.

Gosia: Pero a medida que pasas por la vida, tu impresión de frecuencia es diferente después de 50 años que cuando naciste.

Yazhi: Sí. No funciona de manera determinista. Puedes cambiar tu personalidad. Puede tomar mucho trabajo porque estás

trabajando contra tu poderoso inconsciente, pero puedes. Por supuesto, si no cambiaras en absoluto, sería un desperdicio de

encarnación.

Gosia: Relacionado con astrologia: La Luna tiene alguna importancia aqui? Siendo un satelite artificial?

Yazhi: La influencia Lunar siendo como es artificial o como lo describen los astrólogos siempre ha sido total, lo que más afecta

después del Sol mismo como astro.

Lo mismo pasa con Tiamat, al ya no estar crea una faltante energética importante que re-acomoda todo lo que sucede en la

zona.

Se habla de un 13avo signo zodiacal. No me parece lógico, me parece que esta asociado a la falta de Tiamat, como en 13

pero lo redujeron a 12 porque falta Tiamat. Pero todo esto está muy forzado, yo le veo más sentido a los 12 signos, tal cual son,

el que tenga un 13 crea un desequilibrio.

Gosia: Porque la Luna tiene influencia si es artificial?

Yazhi: De otra manera, por lo que genera, todo afecta. Pero no desde el punto de vista etérico profundo en el sentido de que

todos estamos conectados. Así no, tienes razón. Y de nuevo, sus frecuencias artificiales desequilibran todo.

Robert: Todo? Todo el Sistema Solar? O solo la Tierra?

Yazhi: Mayormente la Tierra pero la Luna obedece a la Federación que opera desde Saturno. Pero como cuerpo celeste no

afecta igual porque en realidad no tiene la masa ni el efecto gravitatorio suficiente para afectar por si misma al Sistema Solar,

porque es una nave.

Gosia: Pero dicen que tiene influencia en tu carta natal, la posición de la Luna, o algo así, y todo eso. Entonces es cierto que

tiene el papel aquí igual como los demás astros?

Yazhi: Si aun siendo artificial, y eso ayuda a contener la Matrix, o a Matrixificar la astrología humana, lo que la vuelve débil y

hasta con dudosa utilidad. Esta aislando a la población de la influencia que deberían tener de todo afuera. En otras palabras, y

esto lo entenderán porque es lo mismo desde otro ángulo, separa a la población lo más posible de la Fuente Original. Les

debilita su conexión.

Robert: La astrología humana dices que separa a la población de la Fuente Original?

Yazhi: No. Lo que pasa es que la Luna y su influencia artificial separa a la población de la Fuente Original, debilita, pero no corta

la conexión con la Fuente, y con ello la astrología también se debilita, y como resultado es débil la astrología como se interpreta

en la Tierra.

Gosia: Entonces recomiendas incluir/considerar la Luna en lecturas astrologicas? O se debe ignorar po completo?

Yazhi: Es como intentar percibir la luz de las velas y estudiar la frecuencia de la luz de las velas mientras tienes un foco de luz de

faro de auto encendido en el mismo cuarto. No se puede ignorar, más bien no es tanto influencia directa como "astro", más bien

es que la Luna llena todo de basura energética. Es como intentar observar las estrellas con un telescopio una noche desde el

centro de la ciudad de Las Vegas. Buena suerte.

Robert: Digamos que la Luna interfiere.

Yazhi: Si, interfiere.

Gosia: Hace que las cartas astrales-natales, por ejemplo, lo de cuando naces segun alineacion de los astros, no sean precisas entonces? O siguen siendo validas?

Yazhi: Validas pero no tanto como deberían ser.

Gosia: Entiendo. Y vosotras usais eso? Mirar la alineacion astral al nacer para entender mas sobre quienes sois? O no es

necesario teniendo ya menos velo de olvido? Hablo de Taygeta en general.

Yazhi: Se usa pero no es necesario la mayoría de las veces. Se puede usar para entender a alguien más, por ejemplo. Viendo

todo desde la perspectiva de que las posiciones astrales representan como una huella dactilar de la energía de cada quien.

Robert: Y sabiendo que la Luna hace "interferencias" con las cartas astrales, hay alguna forma de evitar esas interferencias? O

no?

Yazhi: Desde la Tierra no se me ocurre como evitar eso.

Robert: Entonces la "Viera" hace alguna interferencia también?

Yazhi: Con cartas astrales, no. Es solo una nave. Es grande pero no. Aunque todo ultimadamente interfiere y afecta, hasta las

moléculas porque todo está entrelazado. Pero así, desde el punto de vista del tema de astrología, no interfiere.

Gosia: Entonces porque la Luna sí? También es una nave. Y además sin vida. Por lo de frecuencias que proyecta?

Yazhi: No es tanto porque sea más grande, interfiere porque para eso la pusieron ahí, porque emite frecuencias destinadas a

interferir con la conexión psíquica a lo astral que viene siendo exactamente lo mismo que tener conexión psíquica con la Fuente

Original.

Gosia: Entiendo. Ok, y la última pregunta. Algo que salió ayer en el programa. Si, como almas, tenemos esa huella energética,

algo que nos define, y hace que nazcamos en este día específico, reflejando la alineación de los astros que expresa lo que

somos... esa huella en la próxima vida nos hará nacer en el mismo día también? Ya que la esencia de lo que somos no cambia,

no? O siempre nacimos en otros días en siguientes vidas porque vamos cambiando? Por ejemplo, si soy Leo en esta vida, es

posible que cambie totalmente después y me nazco como un Aquario?

Yazhi: En primer lugar eso no nos hace nacer en un momento. El nacer en ese momento es quienes somos, "eso" es quienes

somos, esa frecuencia personal es la que es equivalente o que se refleja en la energía que emiten los astros en cierta fecha,

cuando estaban en cierta posición.

Y si, va evolucionando quienes somos, no siempre nacemos en esa fecha. Todo se va moviendo. Se va acomodando a medida

que progresa nuestro desarrollo espiritual.

Robert: Y los Walk Ins? Que carta astral tendrían? La del día que entraron en la Tierra o a la persona que les "dejo" el cuerpo?

Yazhi: Tienen que tener una concordancia con frecuencias existenciales, el original y el Walk In. Por eso han sido compatibles.

Robert: Las razas estelares Mantis hacen carta astral? Y los Urmah y todas esas que no son humanomorphas?

Yazhi: Seguramente, pero no lo se, nunca me he preguntado eso. Urmah si que lo hacen, son bien "astrológicos" los gatos. Eso

si.

Gosia: Perfecto, gracias. Una cosa mas que se me ocurrio. Todo eso tambien aplica a los animales? Si nacen en el cierto

dia/hora... tambien refleja lo que son? En otras palabras, esas cartas astrales se puede hacer a los perros, por ejemplo, ellos

siendo personas tambien?

Yazhi: Por supuesto que también aplica a los animales. Da lo mismo, son personas.

Robert: Y si le hago una carta astral a una hormiga? Es para todos los animales?

Gosia: No sabes cuando nacio. Tendrias que tener una fecha exacta. A menos que observes su familia antes con mucho

cuidado.

Robert: Pero se podria saber como es o no porque tiene mente colmena?

Yazhi: Con un super ordenador y con los datos, tal vez sea posible.

Robert: Pero que nos diria de esa hormiga? Se parecen pequeños robots. Programados.

Yazhi: Por eso, pocos datos sobre la hormiga, pero al mismo tiempo estando entre tantas resulta casi imposible saber cosas

sobre solo esa hormiga. Por eso el super ordenador. Y... aun así resultaría inexacto el resultado, además de inútil.

Gosia: Jaja ok. Y Yazhi, otra pregunta que mucha gente hace: porque hay estatua de Shiva en Cern? Que quieren decir con eso?

No le temen supuestamente? A Pluton - Shiva? Quieren desviar la atencion como si no le temen tal vez?

Yazhi: Es que lo toman como el destructor de mundos, pero a favor de ellos. Eso se ha discutido bastante en círculos

conspiranoicos. El que pongan a Shiva ahí no es buena señal.

Gosia: A que refieres que no es buena señal?

Yazhi: Que ese portal destruirá al mundo. Porque indica que es un portal que destruye mundos, porque desde ahí entran

entidades oscuras. Para mi que lo que desean es como forzar la energía de Shiva a favor de ellos. Puede ser debido a que

cuando Plutón esta en cierto punto de su órbita o de aproximación con la Tierra, ocurran cosas. Pero puede ser solo porque lo

usan simbólicamente.

Robert: Pero no crees que estan tardando con el Cern para abrir un portal o ya lo han hecho?

Yazhi: Lo abren y lo cierran constantemente. Es paso de cosas oscuras ahí que causan desavenencias en toda la humanidad. Es

entrada y salida de las entidades a las cuales el Cabal les rinde culto y les ofrecen sacrificios.

Gosia: Pero ellos no saben que Shiva supuestamente es el destructor de su mundo? O eso entonces va dependiendo de la

perspectiva?

Robert: Quizas en la zona que esta el Cern se abre el portal con la alineacion de

Pluton, la Tierra y el Sol?

Yazhi: Si, aunque la tecnología de portales no necesitaría la alineación con nada. Pero en sus rituales tal vez los vean necesarios.

Pero hay que entender que todo ritual es para modificar la frecuencia vibratoria del lugar, sitio o de una persona o personas, a

que sean iguales a los de la entidad a la cual desean invocar.

Gosia: Ok, pero no entiendo una cosa. Hemos dicho que Pluton y Shiva significa la destrucción del mundo de ellos. Porque ellos

lo ven a su manera? O así funciona, que se puede interpretarlo dependiendo de la perspectiva individual?

Yazhi: Así es, en mis datos dice claramente de ellos, porque la energía de Shiva es de desvelar y exponer a las mentiras,

engaños, mentirosos y embusteros. Por lo tanto, eso protegería a los intereses de la población humana y no a los del Cabal

embustero. <---<--- Si ellos son los mentirosos y manipuladores, la energía de Shiva iría en contra de ellos y no de la gente.

Gosia: Entonces porque lo ven al revés? Tal vez porque no saben bien eso que dices?

Yazhi: En primer lugar, no tengo la respuesta. Pero yo creo que tiene que ver con un intento por neutralizar esa energía esotérica

a su favor. Para mi que lo saben muy bien.